



Le milieu de terrain de 23 ans s'est engagé avec Raaf La Louvière, club belge de 1er division.

L'actuel troisième de National 1 Belge a officialisé l'arrivée de l'international camerounais via un communiqué publié sur son site Raal.be.

Si la durée de son bail n'a pas été communiquée, le milieu de terrain camerounais formé à Coton Sport de Garoua souhaite acquérir de l'expérience à travers cette nouvelle aventure et l'a indiqué lors de sa présentation, rapporte CFOOT.

Le triple champion du Cameroun et demi-finales de la Coupe de la CAF, a immédiatement réagi, annonçant les couleurs pour le nouveau défi. **"À la Louvière, c'est un beau challenge qui s'offre à moi. Pour moi, c'est l'occasion de découvrir l'Europe et de m'imposer dans une nouvelle compétition. Je vais donner le meilleur de moi-même pour remplir les ambitieux objectifs du club "**,a déclaré Felix Oukine.

Oukine portera le numéro 88 avec les verts et blancs. Le natif de Garoua participera à sa première séance d'entraînement demain matin avec ses nouveaux coéquipiers, apprend-on.